

# La plateforme textile inaugurée

300 personnes étaient réunies le 5 juin.

C'est en présence de nombreux élus et de près de 300 personnes que s'est déroulée l'inauguration de la plateforme du Collectif Textile Franc-comtois (CTFC) vendredi 5 juin. Elle se charge du tri de vêtements usagés. Au cours de la matinée, le public a pu bénéficier de visites commentées sur l'activité du site. Pour Sébastien Normand, directeur de la plateforme. C'est l'aboutissement de dix ans de travail mené dans un premier temps, par des bénévoles. C'est la synergie de ces dynamiques bénévoles Relais, Emmaüs, ALCG, etc. avec les dynamiques budgétaires des pouvoirs publics (de l'Europe à la Com'com') qui permettent de faire travailler des gens dans le domaine de la réinsertion. L'en-



**Honneur aux dames pour dévoiler la plaque du souvenir.**

gagement de la Communauté de communes (CCBR) a été également quelque chose de déter-

minant car un projet comme celui-ci au départ, ce n'est pas gagné. ■ [A. W.]

UDS du 11/06/2011